
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『青年海外協力隊三重県ＯＢ会』アンケート集計結果 

 

参加人数     ８名（男６名 女２名） 

 

回答    ８名（男６名 女２名） 回答率 １００％ 

 

年代      30代 2名（男 2名）    

40代 2名（男 1名 女 1名） 50代 2名（男 1名 女 1名） 

        60代 1名（男 1名）     60代 1名（男 1名） 

      

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ６人 

２ まあできたと思う          ２人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ７人 

２ まあ良かった            １人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      ８人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・今日，元協力隊ということで参加させていただきました。市長も鈴鹿市と海外との

関わりでどう進んでいくべきかということを，真剣に考えられていることを知りま

した。今後も，こういった会を続けていってほしいと思います。 

・いろいろな年齢の方から意見が聞けたので良かったと思います。鈴鹿市民の国際協

力が出来る人材を育成していく事と，帰ってから市のまちづくりに参加するサーク

ルが出来ることが大切だと思います。 

・鈴鹿市の取組み姿勢を見せてもらえた気がします。7,000 人の外国人（外国籍）の

方々と地域づくりができるとすばらしいと思います。 

・シニアボランティアの活動を少し発表することが出来てよかったと思う。 

・市長と身近にお話する機会はめったにないので，もっとこういった機会があると良

いと思います。 

・可能であれば，もう少し少人数だと 1人から多様な意見が聞けるのではと思いまし

た。 


